

J'étais rejetée et malade, on se moquait de moi mais... Jésus a changé mon histoire !



TopChrétien



Avant ma conversion, j'étais immature et puérile. Rien de ce que j'avais ne me suffisait, j'en voulais toujours plus. J'étais une enfant meurtrie par le passé, familial et scolaire. A l'école, du primaire au collège, les autres enfants se moquaient de moi et me rabaissaient. Aussi loin que je me souvienne, je n'ai jamais réellement eu confiance en moi. J'ai été humiliée tellement de fois et de plusieurs manières. Lorsque j'avais 6 ou 7 ans à peu près, j'ai commencé à souffrir d'une maladie cutanée qui envahissait mes deux bras. Les autres enfants avaient peur de m'approcher, me donnant plusieurs sobriquets tous plus méchants les uns que les autres, comme si j'avais choisi ma condition de malade. Ma mère elle-même était dépassée par tout ça,

me trimballant d hôpitaux en hôpitaux sans succès. C'était vraiment une période horrible.

A l'âge de 16 ans, je souffrais toujours de cette maladie, j'étais alors en classe de seconde. Le 31 Décembre 2009, j'ai accompagné ma mère à une veillée de prière à l'occasion du nouvel an. Ma vie chrétienne démarra ce jour-là. Par la suite, comme j'étais née de nouveau, je me suis faite baptisée en 2012. Suite à cela, ma maladie a décuplé d'ampleur, à un niveau tel que même mes parents étaient stupéfaits. Après maintes prières avec le pasteur, j'ai pu trouver la guérison que je n'osais même plus espérer. Enfin j'avais des mains saines, claires ! C'était l'un de mes vœux les plus chers.

Aujourd'hui j'ai une nouvelle identité en Christ. Il a changé ma condition de malade et il m'a racheté. C'est pourquoi j'exhorte tous mes frères et sœurs à travers le monde à s'accrocher à Christ et à le suivre.

[Nouveauté](#)

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com